

CURRICULUM VITAE DEL SEÑOR DOCTOR GABINO FRAGA

El doctor Gabino Fraga nació en Morelia, Mich., en donde hizo sus estudios de primaria y preparatorios.

Obtuvo el título de abogado en la Escuela Nacional de Jurisprudencia de la Universidad Nacional de México el 23 de junio de 1920.

En 1950 la misma Universidad le otorgó el grado de Doctor en Derecho.

En 1953 la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo le confirió el Grado de Doctor Honoris Causa.

El doctor Gabino Fraga ha desempeñado los siguientes cargos:

Abogado Consultor, Jefe del Departamento Consultivo y Oficial Mayor de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Jefe del Departamento Consultivo y de Legislación de la Secretaría de Agricultura y Fomento.

Jefe del Departamento Jurídico de la Secretaría de Industria, Comercio y Trabajo.

Miembro de las Comisiones que formularon el Código de Comercio y la Ley del Trabajo.

Miembro del Comité Liquidador de los Antiguos Bancos de Emisión.

Abogado Consultor de Petróleos Mexicanos.

Presidente de la Comisión Nacional Bancaria.

Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Subsecretario de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Durante 16 años fue miembro de la Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México, en cuya Facultad de Derecho desempeñó la Cátedra de Derecho Administrativo.

Fue miembro de la Subcomisión para la Prevención de Discriminaciones y Protección de las Minorías, dependiente de la Organización de las Naciones Unidas.

Pertenece a la Academia de Jurisprudencia y Legislación correspondiente de la de España, al Instituto Internacional de Ciencias Administrativas, con residencia en Bruselas, y, con el carácter de miembro fundador, al Instituto de Administración Pública de México.

Es autor de las siguientes obras y monografías:

Las sociedades extranjeras en México.

Interpretación de la Fracción X del Artículo 27 Constitucional.

La Hacienda del Municipio.

El Derecho Agrario en México.

Protección Jurisdiccional de los Derechos del Hombre.

Las facultades Quasi Judiciales de la Administración.

Derecho Administrativo (que en la actualidad ha llegado a la decimotercera edición).

Síntesis de Derecho Administrativo Mexicano.

Ha sustentado conferencias en la Facultad de Derecho y Escuela de Ciencias Políticas y Administrativas de la Universidad Nacional Autónoma de México, y en las Universidades de Michoacán, Nuevo León, La Habana, Santiago de Chile y Querétaro.

Fue designado miembro de la Corte Permanente de Arbitraje con sede en La Haya el 27 de octubre de 1966.

El 15 de julio de 1968 fue designado por aclamación, Presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.